

zu TOP

Mainz, 17.09.2021

Anfrage 1357/2021 zur Sitzung am 29.09.2021

Mainzer Grundstücke im Ostfeld (ÖDP)

Die Stadt Mainz hat in dem o.a. Areal eigene Grundstücke.

Wir fragen an:

1. Wie ist der Stand der Verhandlungen über Mainzer Grundstücke zwischen der Stadt Mainz und der Stadtentwicklungsgesellschaft Wiesbaden GmbH (SEG)?
2. Wurden bereits konkrete Grundstücke der Stadt Mainz angefragt?
3. Hat die Stadt Mainz zum jetzigen Zeitpunkt Kenntnisse über relevante Daten und Untersuchungsergebnisse zum Entwicklungsgebiet Ostfeld erhalten?
4. Wird die Stadt Mainz – in weiser Voraussicht und Verantwortung – eigene Wertgutachten zu den eigenen Grundstücken in diesem Gebiet in Auftrag geben?

Moseler, Claudius, Dr.